

Remesas familiares viven su peor racha en 2 años y medio (El Financiero 04/12/12)

Remesas familiares viven su peor racha en 2 años y medio (El Financiero 04/12/12) Eduardo Jardón Martes, 4 de diciembre de 2012 Caída de 7.2% anual en octubre, reporta Banxico. - REMESAS EN PICADA El flujo de remesas al país registró en los últimos meses su peor racha en más de dos años y medio. La captación de divisas por este concepto sumó mil 777 millones de dólares en octubre y sufrió una caída anual de 7.2 por ciento. Con esta cifra se acumularon cuatro meses consecutivos a la baja. Se reportaron descensos tanto en el número de envíos como en su monto, de acuerdo con los registros del Banco de México. La autoridad monetaria contabilizó cinco millones 926 mil transacciones durante el mes, cifra 1.4 por ciento inferior a la reportada en octubre de 2011. El monto promedio de los envíos fue de 300 dólares, 5.8 por ciento menos que hace un año. Analistas de Banorte Ixe atribuyeron buena parte del descenso en las remesas a la apreciación que tuvo el tipo de cambio durante el mes. En un reporte explicaron que el flujo de estos envíos es muy sensible a las fluctuaciones en el tipo de cambio, por lo que una fuerte depreciación del peso puede incentivar a que los migrantes envíen un mayor monto, y en caso contrario, la apreciación de la moneda alienta remesas de menor cantidad. Ven recuperación Los economistas del grupo financiero ven posibilidades de que las remesas se recuperen en los últimos meses del año, ante la reactivación de empleos de los migrantes mexicanos en Estados Unidos. Según sus cálculos, durante el décimo mes se generaron en ese país 221 mil empleos de connacionales, luego de aumentos por 164 mil en septiembre y 72 mil en agosto. "Con ello, es probable que el mayor dinamismo del mercado laboral estadounidense tendrá un efecto mucho más visible sobre las cifras de remesas para los últimos dos meses del año", apuntó en el reporte Alejandro Cervantes. Entre enero y octubre, el flujo de remesas sumó 19 mil 44 millones de dólares, cifra inferior en 1 por ciento al monto reportado en el mismo periodo de 2011. Durante el mismo lapso, el número de envíos sumó 60 millones 86 mil, 2.9 por ciento más, mientras que el monto promedio de las remesas fue de 316.1 dólares, lo que implicó un descenso anual de 3.9 por ciento.